

Begonnen hat es mit dem Leben im Kommunismus

Im Namen Gottes des Barmherzigen und Gnädigen

Ich bin ein Jahr gewesen und es wurde die Mauer in Berlin gezogen. Das Leben hatte keine Farbe, aber wir merkten es nicht. Uns wurden Werte vermittelt, die es zu leben galt und Farbe hätte uns davon wohl abgelenkt. Wir hatten alle ein einfaches Leben. Den Vorrang in diesem gesellschaftlichen System hatte die Arbeit- es hieß ja auch Arbeiter - und Bauernstaat. Auch die Frauen mussten in diesem System arbeiten. Die Auswirkungen davon bekommt die nächste Generation gerade zu spüren.